

BOÎTE A CULTURE

Juillet 2018

Catherine Audouard

Avignon Off : Billie Holiday Sunny Side



Billie Holiday Sunny Side, Avignon Off – Théâtre de la Carreterie à 19h ©DR

Billie Holiday avait tout pour plaire, le talent, le génie, la beauté mais une mauvaise étoile veillait toujours à ce que le malheur et le désespoir qu'elle chantait si bien, rongent et abrègent inexorablement sa vie. Seule en scène, Naïsiwon EL ANIOU interprète avec justesse ce destin singulier et tragique, une vie de femme en proie à ses démons, qu'elle se plaisait malicieusement à nourrir, avec la punition comme seule rédemption. Accompagnée avec bonheur par les enregistrements originaux, la comédienne entre peu à peu dans la peau de Billie. Elle se raconte dans un exercice de mémoire et de souvenirs, un subtil effeuillage de robes comme les pages du livre de sa vie : son enfance douloureuse, ses premiers succès dans la 52^{ème} rue, Lady Day et Prez (Lester Young), ses amants violents, la drogue, l'alcool, la prison, le mythe...

le spectacle Billie Holiday – Sunny Side rend hommage avec beaucoup d'émotion et de sensibilité à la plus grande chanteuse de jazz de l'histoire, à conseiller tant aux néophytes qu'aux inconditionnels.

Billie Holiday Sunny Side

jusqu'au 29 juillet à 19h relâche le mardi

Théâtre de la Carreterie

101 rue de la carreterie, Avignon